

Personalinformationen

Finanzverwalter Lützelflüh

Roman Kauz verlässt die Finanzverwaltung Lützelflüh auf Ende 2017, um eine neue Herausforderung in der Privatwirtschaft in Angriff zu nehmen. **Wir wünschen ihm an dieser Stelle alles Gute und bedanken uns für seinen grossen Einsatz und die sehr gute Arbeit, welche er geleistet hat.**

Es freut uns, dass wir Ihnen den neuen Finanzverwalter, Stephan Zingg vorstellen dürfen. Stephan Zingg war in den letzten Jahren Stellvertreter der Statthalter von Thun. Vorher war er als Finanzverwalter und Gemeindeverschreiber tätig. **Wir freuen uns, mit Stephan Zingg einen versierten Mann gefunden zu haben, welcher dank seiner grossen Erfahrung die Finanzverwaltung Lützelflüh bestens weiterführen wird.**



Stephan Zingg

Stephan Zingg wird im Dezember 2017 von Roman Kauz in das Amt eingeführt.

Stephan Zingg stellt sich vor:

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Lützelflüh. Ich freue mich auf die neue Aufgabe, welche mich in Lützelflüh erwartet. Auch freue ich mich auf interessante Begegnungen, fordernde Fragen und konstruktive Kritik. Es ist mir klar, dass ich die Gemeinde erst kennenlernen und die Besonderheiten erfahren muss. Gerne werde ich mein Wissen und die Erfahrung einsetzen, um diesem Umstand gerecht zu werden.

Ich bin 47 Jahre alt und wohne im Ried bei Worb. Meine Hobbies sind traditioneller Art und fordern und erfüllen mich.

Gerne stehe ich bei einer Begegnung für Fragen zur Verfügung.